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Zitat von pipi86 

Bornemann hat trotzdem die erste liga komplett von anfang an abgeschenkt und als
bonusjahr gesehen. Schon alleine das wurde ihm u.a auch zum verhängnis. Spätestens
in winterpause mit den nicht getätigten transfers hätte man die reissleine ziehen
müssen. Zu dem zeitpunkt war noch alles drinnen die klasse zu halten.

Ich weine ihm keine träne nach, aber bin ihm trotzdem dankbar für den erfolgreichen
aufstieg in liga 1.

Die Frage ist welches Budget er genehmigt bekam. Wenn es diese rund 22 Mio waren dann hat
jedem klar sein müssen, dass der Klassenerhalt einem Wunder gleichen würde bzw. bei
normalem Verlauf unmöglich ist.

Und noch eines. Wir sind nicht knapp abgestiegen sondern krachend und da hätten auch 3 Mio
Ablösesummen plus vertragliche Verpflichtungen in für uns stemmbaren Dimensionen nichts
geholfen. Man hätte sich damit nur einen gewissen Handlungsspielraum für die Zukunft
genommen. Welcher Spieler unterschreibt schon 6-Monatsverträge.
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